



## Hace 30 años

El Heraldo 21 de Agosto de 1994

### PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA VISITÓ FAMAÉ

El Presidente de la República, Eduardo Frei Ruiz – Tagle, visitó ayer las instalaciones de la Fábrica y Maestranzas del Ejército, FAMAÉ. Allí observó el proceso de gestión y modernización de esta fábrica de armamento. Luego de la visita, el Presidente Frei expresó que ‘quería visitar FAMAÉ y conocer todo el proceso de modernización que está haciendo la empresa para producir en forma eficiente para nuestras Fuerzas Armadas’. Indicó que prácticamente el 50% de la producción de FAMAÉ son piezas y partes que van a la industria nacional.

### ENTREGARÁN GIMNASIO A PANIMÁVIDA

El alcalde de Colbún, Romilio Gutiérrez, informó que en los próximos días será entregado oficialmente a la comunidad de Panimávida el gimnasio techado que era una antigua aspiración de los habitantes de esa localidad. El edil sostuvo que el gimnasio representa una fuerte inversión en beneficio de la localidad termal que en el último tiempo se ha visto beneficiada con importantes adelantos y arreglos de caminos. Cabe señalar que el gimnasio techado está ubicado en el recinto de la principal escuela básica del sector.

## Hace 60 años

El Heraldo 21 de Agosto de 1964

### A PALMILLA SE CONECTA LA LUZ ELÉCTRICA MAÑANA

Mañana sábado, a las 18 horas, será conectada la luz eléctrica para Palmilla, sentida aspiración de los lugareños, que se verá cumplida en toda su integridad y que contará con la asistencia del Alcalde don Juan Salman, regidores, directivos de ENDESA, Cooperativa Eléctrica, prensa y radio. La dotación de luz eléctrica para Palmilla fue posible mediante un proyecto presentado a la Ilustre Municipalidad de Linares por el regidor don Francisco Movillo Villar, que fue aprobado por unanimidad y acelerado por los Alcaldes que han estado al frente de la Corporación.

### ACTIVIDADES DE LA GOBERNACIÓN ROTARIA

Don Mario Aranda Gajardo, Relacionador Público de la Gobernación rotaria de San Javier, nos encarga la publicación de las siguientes noticias del Distrito 476 de Rotary Internacional. El Gobernador Dr. Carlos Díaz Gidi, inició sus visitas a los Clubes del Distrito. Acompañado de miembros del Comité Consultivo de la Gobernación. Visitó Villa Alegre, San Carlos, Bulnes, Parral, Constitución, Chanco y Linares. Podemos informar que han sido verdaderas visitas de amistad y compañerismo, en las que el Gobernador Rotaria ha llevado voz cálida a los Clubes.